
 

Protokoll 

der 47. Sitzung vom 25.04.2013 

in den Räumen des Kinder- und Jugendzentrums Speedy 

Anwesende (x = mit Stimmrecht): 

x Bianka Lange, SG Rat Horneburg 

x Andreas Arndt, Tennisverein Horneburg 

x Birgit Wiebusch, Jugendraum Dollern 

x Nathalie Saleh, Jugendzentrum Bliedo 

x Dieter Braun, Briefmarkenverein 

 Mila Schönfeld, Speedy Horneburg 

x Anik Heidemann, Jugendraum Nottensdorf 

x Pascal Kerschbaumer, Jugendzentrum Speedy 

Michaela Blanke, SG-Jugendpflege 

 Anna-Katharina Wellnitz, KJR Stade e.V. (ab 19:45 h) 

x Reinhild Marzahn, terre des hommes (ab 19:45 h) 

x Peter Schleßelmann, Familieninitiative Kunterbunt e.V. (ab 19:52 h) 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung und Begrüßung 

Pascal eröffnet die Sitzung um 19:35 Uhr. Es folgt eine kleine Vorstellungsrunde. 

Um 19:45 Uhr betreten Anna-Katharina Wellnitz und Reinhild Marzahn die Sitzung. Um 19:52 betritt 

Peter Schleßelmann die Sitzung. Die Zahl der  

 

TOP 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß und mit 9 stimmberechtigten Mitgliedern ist die Sitzung 

beschlussfähig. 

 

TOP 3. Feststellung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung  wird wie vorliegend angenommen. 

 

TOP 4. Genehmigung der letzen Protokolle 

Das letzte Protokoll wurde einstimmig genehmigt: 

46. Protokoll vom 11. Feb. 2013  –  mit 9 Ja-Stimmen. 

 

TOP 5. Bericht zur „Diskussion zur Jugendarbeit in der SG Horneburg“ 

Pascal berichtet vom letzten Jugendausschuss. Zur Sitzung kamen viele Kinder und 

Jugendliche. In einer Zukunftswerkstatt (1. Juni) sollen die Kinder und Jugendlichen am 



Entwicklungsprozess der Jugendarbeit beteiligt werden. Die Mitglieder informieren sich über 

die Methode „Zukunftswerkstatt“ und schlagen vor, Frau Lohmann zur Abschlussphase 

einzuladen. 

 

TOP 6. Veranstaltungen 2013 inkl. Ferienprogramme Ostern/Sommer/Herbst 

Die Termine für den Ferienspaß werden aktuell ergänzt und finden sich auf www.jusgho.de.  

Nathalie schlägt vor, einen Notfallrucksack anzuschaffen, der speziell für Ausflüge 

ausgestattet sein soll (Erste-Hilfe-Material, Regencapes, Ersatzklamotten …). Die JUKO 

bewilligt einstimmig (9 Ja-Stimmen) einen Betrag in Höhe von 100,- Euro für die Anschaffung. 

Nathalie erklärt sich bereit, sich um den Einkauf zu kümmern. 

 

TOP 7. Verschiedenes 

Anna-Katharina Wellnitz (Kreisjugendring Stade e.V.) berichtet über: 

 Politcamp, 7.-9. Juli 

 Bundestagswahl ... Infos wie man das Thema in der Jugendarbeit behandeln kann, gibt es 

unter: a) www.u18.org  und b) www.nextvote.de   

 Novemberbeats  – das erste Plakat für die Bewerbungen der Bands ist draußen. 

 Ferienfahrten – es sind noch fast überall Plätze vorhanden (Kroationen ist ausgebucht) 

Peter Schleßelmann (Familieninitiative Kunterbunt) berichtet über: 

 GS-Flohmarkt am 25.5. (ab 8.30 Uhr Aufbau; Standanmeldungen bei Heike Diederich) 

 12 x 5 L Apfelsaft von den Streuobstwiesen kosten derzeit 50,- Euro – jeden 3. Freitag im 

Monat kann von 16-17  Uhr der Saft direkt am Lager der Familieninitiative gekauft 

werden. 

Andreas Arndt (Tennisverein Horneburg e.V. )berichtet: 

 Neue Vereinsmitglieder im Tennisverein erhalten einen 50% Zuschuss für die Kinder-

Freibad-Saisonkarte (das Konzept soll auch für andere Vereine gelten) 

 

Sitzungsende 21:15 Uhr 

 

Für das Protokoll 

Gez. M. Blanke 

http://www.jusgho.de/
http://www.kjr-stade.de/wp/
http://jugendpolitcamp.mixxt.de/
http://www.u18.org/
http://nextvote.de/985.0.html
http://www.novemberbeats.de/wp/
http://www.famini.de/
http://www.tvhorneburg.de/

